



Pour des moyens en vie scolaire, Brassens **EN GRÈVE** le 20 mai !

L'équipe de vie scolaire du collège Brassens à Pont-Evêque est en sous effectif pour assurer l'accompagnement et la surveillance des élèves. Les personnels éducatifs tirent la sonnette d'alarme pour demander des moyens supplémentaires. Il en va de la sécurité des élèves, et du bon fonctionnement de l'établissement.

Pourquoi la situation est alarmante ?

Les assistantes/assistants d'éducation (AED) ne sont pas assez nombreuses et nombreux pour assurer leurs missions d'encadrement auprès des élèves. Deux changements sont venus aggraver ce constat : l'installation dans des locaux provisoires (actuellement le collège est en restructuration), ainsi que la mise en place du protocole sanitaire.

Concrètement, les conséquences pour les élèves sont nombreuses :

- le bureau de la vie scolaire ne peut pas ouvrir sur certaines plages horaires comme les récréations, le lien avec les parents se dégradant du fait de ce manque de réactivité.
- des élèves retardés pour leur sortie de l'établissement.
- des cours de récréation très peu surveillés, des enfants ne pouvant aller aux toilettes.
- certaines heures de permanence qui ont lieu dans la cour, faute de pouvoir ouvrir des salles de classe...

Pourquoi une grève ?

En novembre déjà, personnels et parents ont rédigé un courrier au Rectorat pour demander un poste d'AED à temps plein. Mais aucune réponse n'a été reçue. Puis les AED de notre collège se sont très majoritairement mis en grève pour demander des moyens lors des journées d'actions nationales des 1er décembre et 25 mars. Une fois encore, le Rectorat ne les a pas entendus.

Une mobilisation plus large, incluant tous les personnels éducatifs, est aujourd'hui le moyen de montrer que tout le monde est impacté par la situation. Parce que les difficultés sont flagrantes, le Rectorat ne peut plus nier cette évidence.

Quelles sont les revendications ?

Nous demandons 1 poste d'AED supplémentaire à temps plein.

Ajoutons également que quand des AED sont arrêtés, le Rectorat ne remplace pas la totalité des heures. Les AED remplaçant-e-s ont souvent des services plus réduits, avec des vacances non rémunérées. Ce qui augmente les dysfonctionnements et précarise les personnels.

Nous demandons au Rectorat d'arrêter de morceler les contrats d'AED pour baisser les moyens.

Pour plus d'infos, contactez-nous à l'adresse suivante : brassens.en.lutte@gmail.com